#### 17 de septiembre de 2025



Petróleo al alza tras ataque con drones de Ucrania a puerto ruso

La Agencia Internacional de Energía destacó que la oferta de petróleo el presente año se incrementará más de lo previsto debido al incremento en la producción de la OPEP.

Los precios del petróleo subieron el viernes debido a la renovada preocupación por la oferta de crudo ruso tras un ataque con drones ucranianos a un puerto que suspendió los embarques, lo que contrarrestó la presión por el exceso de oferta y los riesgos de una menor demanda estadounidense.

Los futuros del crudo Brent escalaron 62 centavos, o 0.93%, a 66.99 dólares el barril, y el crudo estadounidense West Texas Intermediate ganó 34 centavos, o 0.51%, a 62.69 dólares. La mezcla mexicana de exportación subió 0.56% a 61.30 dólares el barril.

En la semana el WTI ganó 1.33%, el Brent 2.27% y el crudo mexicano 1.76 por ciento.

El Kremlin anunció el viernes una pausa en las negociaciones de paz entre Rusia y Ucrania.

Los negociadores han mantenido tres rondas de conversaciones directas este año en Estambul, la más reciente el 23 de julio, pero ambas partes mantienen diferencias de opinión sobre el posible acuerdo de paz, lo que podría desencadenar nuevas sanciones occidentales contra Rusia.

Mientras, un ataque con drones contra el puerto de Primorsk, en el noroeste de Rusia, una de las mayores terminales de exportación de petróleo y combustible del país, provocó la suspensión de las operaciones de carga de petróleo durante la noche, dijo a Reuters un funcionario del servicio de seguridad SBU de Ucrania.

"Esos ataques a la infraestructura energética rusa podrían lastrar las exportaciones rusas de crudo y productos refinados", declaró Giovanni Staunovo, analista de UBS. Un informe mensual de la Agencia Internacional de la Energía publicado el jueves señaló que la oferta mundial de petróleo aumentaría este año más rápidamente de lo previsto debido a los incrementos de producción previstos por el grupo OPEP+, formado por la Organización de Países Exportadores de petróleo y aliados como Rusia.

Sin embargo, el propio informe de la OPEP no modificó sus previsiones relativamente elevadas de crecimiento de la demanda de petróleo para este año y el próximo, afirmando que la economía mundial mantiene una sólida tendencia de crecimiento.

Aunque existe el riesgo de una caída de los precios del petróleo, factores como la escasez en el mercado de destilados, las compras sostenidas de China para llenar los inventarios y las posibles sanciones a Rusia y sanciones secundarias a sus clientes están manteniendo el mercado apoyado, dijo el analista de PVM Oil Associates John Evans. El Economista



#### 17 de septiembre de 2025

Egipto firma acuerdos de exploración 2 de petróleo y gas por valor de más de 121 millones de dólares

El acuerdo con Dragon Oil es también para tres pozos, mientras que el de Apache para el desierto occidental incluirá cinco nuevas zonas de exploración.

Egipto firmó tres acuerdos de inversión por valor de más de 121 millones de dólares para la exploración de petróleo y gas en el desierto occidental, el golfo de Suez y el norte del Sinaí, informó el domingo el Ministerio de Petróleo egipcio.

Los acuerdos se firmaron con Parenco Egypt, Dragon Oil, con sede en Dubái, y Apache, por unos 46, 40,5 y 35 millones de dólares respectivamente.

El primer acuerdo tiene por objeto volver a adjudicar a Parenco Egypt la zona marítima del norte del Sinaí, con inversiones para perforar tres pozos. Parenco Egypt es una filial de Egypt Kuwait Holding company (EKH).

El acuerdo con Dragon Oil es también para tres pozos, mientras que el de Apache para el desierto occidental incluirá cinco nuevas zonas de exploración, con la perforación de 14 pozos. El Economista



Bessent: EU no impondrá aranceles a China por comprar petróleo ruso a menos que Europa lo haga

El secretario del Tesoro Scott Bessent afirmó este lunes que Estados Unidos no impondrá aranceles adicionales a los productos chinos para detener las compras de petróleo ruso por parte de Pekín, a menos que los países europeos impongan a su vez gravámenes elevados a China y la India.

El secretario del Tesoro **Scott Bessent** afirmó este lunes que Estados Unidos no impondrá <u>aranceles</u> <u>adicionales a los productos chinos</u> para detener las compras de petróleo ruso por parte de Pekín, a menos que los países europeos impongan a su vez gravámenes elevados a China y la India.

Bessent declaró a *Reuters* y *Bloomberg* en una entrevista conjunta que los países europeos deben desempeñar un papel más importante a la hora de reducir los ingresos del petróleo ruso y <u>poner fin a su guerra en Ucrania</u>.

"Esperamos que los europeos hagan su parte ahora, y no vamos a seguir adelante sin ellos", dijo Bessent cuando se le preguntó si Estados Unidos impondría aranceles relacionados con el petróleo ruso a los productos chinos después de que Donald Trump impusiera gravámenes adicionales del 25% a las importaciones indias. El Economista



#### 17 de septiembre de 2025



Buscan Conuee e INEEL fortalecer la eficiencia energética

Ambas instituciones firmaron un convenio; diseñarán metodologías y herramientas técnicas para avanzar en los objetivos de transición energética

La Comisión Nacional para el Uso Eficiente de la Energía (Conuee) y el Instituto Nacional de Electricidad y Energías Limpias (INEEL) firmaron un Convenio de Colaboración con el propósito de fortalecer la eficiencia energética y el aprovechamiento sustentable de la energía en el país.

El convenio establece la integración de equipos de trabajo dedicados al diseño de metodologías y herramientas técnicas, así como la difusión de información relevante que permita avanzar en los objetivos de transición energética que encabeza la Secretaría de Energía (Sener).

El convenio fue firmado por Israel Jáuregui Nares, director general de la Conuee, y por Víctor Alejandro Salcido, director general del INEEL.

¿En qué consiste el convenio?

Ambas instituciones trabajarán de forma coordinada en el intercambio de información y materiales técnicos, la organización de talleres, cursos y eventos de formación, y el impulso de redes de colaboración para la gestión eficiente de la energía en sectores estratégicos.

Asimismo, se contempla la generación y difusión de metodologías y herramientas de trabajo, así como la vinculación con organismos públicos, privados y académicos para fortalecer sinergias a nivel nacional e internacional.

Durante el acto se subrayó que este convenio representa una alianza estratégica que permitirá promover los servicios que puede brindar el INEEL a las empresas públicas del Estado y empresas privadas y aprovechar los programas o apoyos nacionales o internacionales que están dirigidos a la eficiencia energética o desarrollo sustentable y que puedan ser solicitados por la Conuee en conjunto con el INEEL. EAD

#### Con ElectroHack 2025, Gobierno de Puebla fortalece la vinculación con la academia

Representantes de diversas universidades poblanas participaron en el lanzamiento del Concurso Universitario de Innovación

Con el respaldo del Gobierno del Estado de Puebla, que encabeza **Alejandro Armenta**, la Agencia de Energía llevó a cabo el evento de lanzamiento del Concurso Universitario de Innovación: **ElectroHack 2025**, que en su cuarta edición busca consolidar la participación de las juventudes en los retos que se enfrentan en materia energética.

Acompañado de autoridades académicas, representantes del Clúster Energético y aliados del sector, el acto fue encabezado por el director general de la Agencia de Energía, **Héctor Rodolfo Camacho Hernández**, quien invitó a la comunidad estudiantil a participar con entusiasmo, a que colaboren, aprendan y crean **en el poder de sus ideas**.

Durante la ceremonia, integrantes de equipos ganadores de las ediciones pasadas compartieron sus experiencias y destacaron la importancia del certamen para impulsar el talento y el trabajo en equipo. Los testimonios de **Bruno Ortiz**, **Adrián Coba**, **Juan Pablo Romero** y **Oswaldo Peralta**, coincidieron en que participar en el ElectroHack fue una experiencia única donde se puso a prueba sus conocimientos y habilidades, y donde descubrieron el valor de la innovación colaborativa en un laboratorio de ideas donde los sueños empiezan a tomar forma como proyectos.

Por su parte, el director de Vinculación Institucional de la agencia, **Rodrigo Ángeles Campos**, explicó en qué consiste la convocatoria 2025.

"El objetivo no es solo premiar a los mejores proyectos, sino crear un semillero de talento, donde las y los participantes reciban mentoría, acompañamiento y la oportunidad de vincularse con el sector", afirmó.

Además, se aprovechó la ocasión para presentar la quinta Jornada de Certificación en Estándares de Competencia del Sector Energético por parte del director de Gestión y Seguimiento de Proyectos de la Agencia de Energía, **Joel Meneses Ortega**, y el director del Training Center de la Consultoría Sustentable G2H, **Miguel Ángel Gómez Herrera**, quienes mencionaron que se otorgarán becas de hasta el **90 por ciento** en tres estándares de certificación del CONOCER (Consejo Nacional de Normalización y Certificación de Competencias Laborales).

Con estas acciones, el Gobierno del Estado de Puebla reafirma su compromiso con la formación de nuevas generaciones de talento que contribuyan a la transición energética y al desarrollo sostenible de la entidad. EAD

#### 17 de septiembre de 2025

Senado buscará mayor regulación de transporte de combustible por explosión de pipa

Luego de la explosión de una pipa de gas LP en Iztapalapa, la senadora Mariela Gutiérrez Escalante, anunció que se revisará el marco legal y la normatividad de pipas y tráileres que circulan por ciudades y zonas urbanas sin ninguna restricción, transportando combustibles y material peligroso

En el marco de los festejos por el Bicentenario de Tecámac, la senadora Mariela Gutiérrez Escalante, presidenta de la Comisión de Zonas Metropolitanas y Movilidad del Senado de la República, anunció que se revisará el marco legal y la normatividad aplicable a las pipas y tráileres que circulan sin restricciones por zonas urbanas, transportando combustibles y materiales peligrosos.

Esto, tras lamentar la reciente explosión de una pipa de gas en el **puente La Concordia**, en la alcaldía Iztapalapa, un incidente que, dijo, pone de manifiesto la **urgente necesidad de regular y supervisar** de manera más estricta este tipo de transporte.

"Es fundamental que las empresas responsables del traslado de materiales peligrosos cumplan con todas las medidas de seguridad y mantengan sus unidades en condiciones óptimas", subrayó.

Gutiérrez Escalante advirtió que los accidentes protagonizados por pipas de doble remolque son frecuentes en las carreteras del país, y que el riesgo se multiplica cuando **transportan sustancias inflamables como gas LP**, **gasolina o productos químicos**.

"Exceso de velocidad, fallas mecánicas y negligencia son factores comunes que derivan en explosiones, volcaduras y colapsos estructurales que ponen en peligro vidas humanas", afirmó.

La senadora por el Estado de México recordó que, en la última década, al menos **50 personas han perdido la vida en accidentes relacionados con pipas de gas**, y cerca de 200 han resultado heridas, cifras que excluyen incidentes con transporte de químicos y gasolina, así como aquellos con doble remolque.

Asimismo, destacó la aprobación de la Ley General de Movilidad y Seguridad Vial en 2022 por parte del Congreso de la Unión, la cual tiene como objetivo reducir las muertes por siniestros viales y promover un acceso equitativo y sostenible al transporte.

Citó datos de la Organización Panamericana de la Salud (**OPS**), que advierten que, a pesar de los esfuerzos a nivel nacional y subnacional, México sigue registrando cifras alarmantes de muertes por accidentes de tránsito, con más de **16 mil** fallecimientos tan solo en **2016**.

"Es indispensable impulsar un trabajo interdisciplinario entre diversas comisiones y dependencias para evitar que este tipo de transportes peligrosos crucen por ciudades y zonas habitadas, con los riesgos que ya todos conocemos", concluyó Gutiérrez Escalante. OGM

Schneider Electric e Iberdrola impulsarán descarbonización en edificios industriales y residenciales

Schneider Electric y ATuAire, empresa del grupo Iberdrola firmaron un convenio para impulsar la electrificación de la calefacción y avanzar en la descarbonización energética en edificios terciarios, instalaciones industriales y entornos residenciales colectivos

Schneider Electric, líder global en transformación digital de la gestión energética y automatización, y ATuAire, empresa del Grupo Iberdrola especializada en soluciones personalizadas de bombas de calor para el sector profesional, anunciaron la firma de un Acuerdo de Intenciones para impulsar la electrificación de la calefacción y avanzar en la descarbonización energética en edificios terciarios, instalaciones industriales y entornos residenciales colectivos.

A través de un comunicado se dio a conocer que esta alianza fue anunciada en el marco del **EcoXpert Innovation Day**, evento organizado por Schneider Electric, donde ambas compañías presentaron su propuesta conjunta a un público especializado compuesto por integradores, consultores y socios.

Hay que tomar en cuenta que el acuerdo establece las bases para una colaboración profunda orientada a transformar los sistemas térmicos tradicionales mediante soluciones integradas basadas en **electrificación**, **digitalización** y **eficiencia energética**.

Ambas compañías buscan posicionarse como referentes en un mercado en rápida evolución, donde la sostenibilidad, la optimización energética y la innovación tecnológica son prioridades clave. Entre las líneas de trabajo definidas por este acuerdo destacan:

Formación técnica especializada para fomentar el conocimiento sobre tecnologías de electrificación de la calefacción, automatización y eficiencia energética.

Prescripción cruzada de soluciones, aprovechando los canales comerciales y técnicos de ambas compañías para ampliar su alcance.

Generación de oportunidades conjuntas de negocio y desarrollo de ofertas integradas.

Condiciones comerciales preferentes para socios estratégicos dentro del ecosistema de ambas organizaciones.

"Esta alianza representa un paso firme hacia un modelo energético más eficiente, digital y colaborativo. En Schneider Electric creemos en el poder de las sinergias para acelerar la transformación del sector. Esta colaboración nos permite ofrecer soluciones integradas que aportan valor real a nuestros clientes y partners", afirmó Víctor Moure, vicepresidente de Digital Energy y Power Products de Schneider Electric Iberia.

Por su parte, **Pablo Collado**, director general de ATuAire by Iberdrola, destacó: "Creemos firmemente que solo desde la confianza y la colaboración se puede construir un ecosistema donde muchas empresas sumen talento y propósito. OGM

### 17 de septiembre de 2025



Senado llama a impulsar energías limpias y reducir importaciones de gas de Texas

La presidenta del Senado, Laura Itzel Castillo Juárez expresó la importancia de continuar la investigación para generar energías renovables, con el objetivo de que México avance en la transición energética, y lograr importar menos gas de Texas, Estados Unidos

En el marco de la Mesa de Diálogo Bicameral en Materia de Energía en América del Norte, la presidenta del Senado, Laura Itzel Castillo Juárez, hizo un llamado para fortalecer el mercado interno, la inversión externa, la que consideró básica, y "desde luego la inversión que se desarrolla de la iniciativa privada propia de nuestro país" mediante el Plan México impulsado por el Gobierno Federal.

Durante su participación, subrayó la importancia de continuar la investigación para generar energías renovables como **la eólica y la fotovoltaica**, con el objetivo de que México avance en la transición energética, pero también para garantizar el abasto de gas natural.

En este contexto, la legisladora habló sobre todo de la producción nacional de gas natural, ya que existe el propósito de lograr **importar menos** cantidad de este combustible desde **Texas**, Estados Unidos, el cual **representa el 80% de lo que se consume** en nuestro país.

En ese tenor, recordó que en este año se modificaron 11 leyes secundarias, entre las que destaca la que tiene que ver con biocombustibles, así como con la planeación y la transición energética.

"Se trató de reformas constitucionales y legales que además reforzaron la rectoría del Estado sobre Pemex y la CFE", declaró.

Igualmente, comentó que es relevante **reducir la emisión** de los gases de efecto invernadero, tomando en consideración la importancia de los compromisos que se han adoptado a nivel internacional.

"Tenemos muchos proyectos por delante que están relacionados con todas las modificaciones que hemos hecho a nivel legislativo y que se tendrían que ir aterrizando en la reglamentación, que ya le compete al Ejecutivo directamente, pero bienvenida la inversión en materia de energía inversión extranjera, así como la inversión que se hace directamente desde nuestro país", añadió.

Dijo que mesas de diálogo como ésta son fundamentales, porque México es un país muy relevante en términos de recursos naturales y energéticos, sobre todo como una característica esencial de la soberanía nacional.

#### Inversión extranjera en el sector energético

Por su parte, la diputada morenista, Tey Mollinedo Cano, expresó que la inversión extranjera directa, cuando se realiza en cumplimiento del marco regulatorio, con responsabilidad ambiental y con un compromiso genuino hacía el desarrollo social, "no sólo es bienvenida, sino legítimamente acompañada por el Estado mexicano para impulsar un futuro próspero".

Mollinedo indicó que la prosperidad de Norteamérica no puede entenderse desde la unilateralidad, sino desde la cooperación, porque **México**, **Estados Unidos y Canadá** comparten una visión: la fortaleza energética, la diversificación de fuentes para su generación, la innovación tecnológica y el respeto a las comunidades, pueblos y el medio ambiente

"Este encuentro bicameral reúne voluntades políticas, empresariales y sociales, por lo que estoy convencida de que los proyectos que aquí se discutan contribuirán a consolidar a Norteamérica como una región energética, fuerte, competitiva y sustentable", puntualizó.

Mientras que el vicepresidente senior de Ductos y gas natural en México de la empresa **TC Energía**, Gregory Romero, detalló que esta compañía canadiense ha operado en nuestro país durante 30 años y sus inversiones ascienden a **11 mil millones de dólares**, además de que ha colaborado en proyectos energéticos como el Gasoducto Puerta al Sureste, que fue entregado a tiempo y con bajo presupuesto.

Destacó que el éxito de la colaboración entre esa empresa y el gobierno mexicano no se mide sólo en cifras financieras, sino en la contribución del fortalecimiento al tejido productivo nacional.

"Confiamos en un diálogo constructivo que nos permita aportar nuestra experiencia técnica y conocimiento sectorial al desarrollo de la industria energética en México", expresó. OGM

#### 17 de septiembre de 2025



# Trump llama a todos los países de la OTAN a dejar de comprar petróleo ruso

**T**rump también dijo que la OTAN debería imponer aranceles del 50% al 100% a China y retirarlos si termina la guerra que comenzó con la invasión de Ucrania por parte de Rusia en 2022.

El presidente Donald Trump dijo el sábado que cree que la guerra entre Rusia y Ucrania terminaría si todos los países de la OTAN dejaran de comprar petróleo a Rusia e impusieran aranceles a China del 50% al 100% por sus compras de petróleo ruso.

Trump publicó en sus redes sociales que el compromiso de la OTAN para ganar la guerra "ha sido muy inferior al 100%" y que la compra de petróleo ruso por parte de algunos miembros de la alianza es "impactante". Como si hablara con miembros de la OTAN, dijo: "Esto debilita enormemente su posición y poder de negociación sobre Rusia".

Desde 2023, Turquía, miembro de la OTAN, ha sido el tercer mayor comprador de petróleo ruso, después de China e India, según el Centro de Investigación sobre Energía y Aire Limpio. Otros miembros de la alianza de 32 Estados que participan en la compra de petróleo ruso son Hungría y Eslovaquia. No está claro si Trump querría confrontar directamente al presidente turco, Recep Tayyip Erdogan, o al primer ministro húngaro, Viktor Orbán. Esto deja en la incertidumbre si las amenazas podrían derivar en nuevos aranceles o en la prohibición de las compras de petróleo ruso.

La publicación de Trump llega tras el vuelo de varios drones rusos el miércoles sobre Polonia, una escalada de tensión por parte de Rusia al entrar en el espacio aéreo de un aliado de la OTAN. Polonia derribó los drones, pero Trump minimizó la gravedad de la incursión y los motivos de Rusia, afirmando que "podría haber sido un error".

El secretario de Estado estadounidense, Marco Rubio, declaró el sábado que la incursión con drones era "inaceptable, lamentable y peligrosa", ya que consideró apropiada la respuesta de la OTAN hasta el momento. Sin embargo, Rubio afirmó que no estaba claro si los drones fueron enviados intencionalmente a Polonia.

"La pregunta es si los drones tenían como objetivo específico ir a Polonia", dijo Rubio. "Si ese es el caso, si la evidencia nos lleva a ello, entonces obviamente sería una medida de escalada de gran magnitud".

Si bien Trump, como candidato, prometió poner fin a la guerra rápidamente, aún no ha alcanzado los puntos de presión necesarios para poner fin a la violencia y, en ocasiones, se le ha visto reacio a confrontar al presidente ruso, Vladimir Putin. El Congreso intenta actualmente que el presidente estadounidense respalde un proyecto de ley que endurece las sanciones, después de que Trump recibiera a Putin en Alaska el mes pasado para mantener conversaciones que no lograron avances hacia la paz.

Estados Unidos y sus aliados buscan mostrar una mayor determinación contra Rusia. En una reunión de emergencia del Consejo de Seguridad de la ONU el viernes, la embajadora interina de EU, Dorothy Shea, afirmó que Estados Unidos "defenderá cada centímetro del territorio de la OTAN" y que la entrada de drones en Polonia "demuestra, intencionalmente o no, una enorme falta de respeto a los esfuerzos estadounidenses de buena fe para poner fin a este conflicto".

El viernes, Gran Bretaña también tomó medidas para sancionar el comercio de petróleo ruso, incluyendo la prohibición de 70 buques presuntamente utilizados en su transporte. El Reino Unido también sancionó a 30 personas y empresas, incluidas empresas con sede en China y Turquía, que han suministrado a Rusia productos electrónicos, químicos, explosivos y otros componentes armamentísticos.

Trump dijo en su publicación del sábado que una prohibición de la OTAN al petróleo ruso, además de los aranceles a China, "también serían de gran ayuda para PONER FIN a esta guerra mortal, pero RIDÍCULA".

El presidente dijo que los miembros de la OTAN deberían imponer aranceles del 50% al 100% a China y retirarlos si termina la guerra que comenzó con la invasión de Ucrania por parte de Rusia en 2022.

"China tiene un fuerte control, e incluso dominio, sobre Rusia", publicó, y unos aranceles poderosos "romperán ese control".

El presidente estadunidense ya ha impuesto un impuesto del 25% a las importaciones de productos de la India, en concreto a la compra de productos energéticos rusos. Ha impuesto un arancel total del 50% a la India, aunque Trump ha indicado que las negociaciones con el primer ministro indio, Narendra Modi, podrían ayudar a resolver las diferencias.

La perspectiva de nuevos aumentos de impuestos a las importaciones por parte de China y sus represalias podrían acarrear daños colaterales para las economías de Estados Unidos y Europa.

A principios de este año, Trump impuso nuevos aranceles del 145% a los productos chinos, lo que provocó que China respondiera con impuestos de importación del 125% a los productos estadunidenses. Estos impuestos, en esencia, obstaculizaron el comercio entre las dos economías más grandes del mundo, lo que generó inquietud sobre el crecimiento global y condujo a negociaciones que redujeron gradualmente los aranceles impuestos por ambas naciones.

Para que las negociaciones comerciales pudieran continuar, Estados Unidos redujo sus aranceles contra China a un nivel todavía alto del 30%, mientras que China aumentó su tasa al 10%. Proceso

#### 17 de septiembre de 2025



Así lo aseguró el secretario del Tesoro Scott Bessent

El secretario del Tesoro **Scott Bessent** afirmó el lunes que Estados Unidos no impondrá aranceles adicionales a los productos chinos para detener las compras de **petróleo ruso** por parte de Beijing, a menos que los países europeos impongan a su vez gravámenes elevados a **China** y la **India**.

Bessent declaró a Reuters y Bloomberg en una entrevista conjunta que los países europeos deben desempeñar un papel más importante a la hora de reducir los ingresos del petróleo ruso y poner fin a su guerra en Ucrania.

"Esperamos que los europeos hagan su parte ahora, y no vamos a seguir adelante sin ellos", dijo Bessent cuando se le preguntó si Estados Unidos impondría aranceles relacionados con el petróleo ruso a los productos chinos después de que Donald Trump impusiera gravámenes adicionales del 25% a las importaciones indias.

Bessent dijo que en las conversaciones mantenidas con funcionarios chinos en Madrid sobre comercio señaló que Estados Unidos había impuesto aranceles a los productos indios y que Trump había instado a los países europeos a imponer aranceles del 50% al 100% a China y la India para cortar los ingresos petroleros de Rusia. Sostuvo que la respuesta de la parte china fue que las compras de petróleo son un "asunto soberano".

Bessent criticó las compras de petróleo ruso por parte de algunos países europeos, y sostuvo que otros compran productos refinados en la India a partir de crudo ruso adquirido a precios reducidos. Afirmó que de esta forma están contribuyendo a financiar un conflicto en su propio patio trasero.

"Les garantizo que si Europa impusiera aranceles secundarios sustanciales a los compradores de petróleo ruso, la guerra terminaría en 60 o 90 días", ya que se cortaría la principal fuente de ingresos de Moscú, afirmó Bessent.

El jefe del Tesoro afirmó que los aranceles sobre los productos indios por las compras de petróleo ruso habían supuesto un "avance sustancial" en las negociaciones con la India.

Bessent afirmó que Estados Unidos estaría dispuesto a colaborar con los países europeos para estudiar sanciones más severas contra entidades rusas, incluidas grandes petroleras como Rosneft y Lukoil, junto con medidas para preparar un mayor uso de los activos soberanos rusos que han sido congelados desde la invasión a Ucrania en 2022.

Esto podría lograrse confiscando pequeñas partes de los 300.000 millones de dólares en activos congelados, o colocándolos en un vehículo de propósito especial que pudiera servir como garantía para un préstamo a Ucrania, afirmó. Infobae

#### Se mantiene estable precio de petróleo atento a ataques a instalaciones rusas

El petróleo ha cotizado en un rango de entre 65 y 70 dólares por riesgos de interrupción ante ataques ucranianos a instalaciones energéticas rusas y renovados llamados de Trump a endurecer sanciones a compradores de petróleo ruso

Los precios del petróleo mostraban pocos cambios mientras los inversionistas evaluaban el impacto de los ataques de drones ucranianos a refinerías rusas, y luego de que el presidente de Estados Unidos, Donald Trump, dijo que estaba dispuesto a imponer sanciones a Rusia si los países de la OTAN dejan de comprar petróleo ruso.

Los futuros del petróleo Brent subían 7 centavos, o 0.1 por ciento, a 67.06 dólares el barril, mientras que el petróleo estadunidense West Texas Intermediate se situaba en 62.80 dólares el barril, con un alza de 11 centavos, o 0.18 por ciento.

El petróleo ha cotizado en un rango de entre 65 y 70 dólares, apuntalado por los riesgos de interrupción por los ataques ucranianos a las instalaciones energéticas rusas y los renovados llamados de Trump a endurecer las sanciones secundarias a los compradores de petróleo ruso, dijo el analista de Saxo Bank Ole Hansen.

Ucrania lanzó un gran ataque con al menos 361 drones dirigidos a Rusia durante la noche, provocando un breve incendio en la vasta refinería de petróleo Kirishi en el noroeste de Rusia, dijeron funcionarios rusos el domingo.

Ambos contratos de petróleo ganaron más de un 1 por ciento la semana pasada, a medida que Ucrania intensificaba los ataques contra la infraestructura petrolera rusa, incluida la mayor terminal exportadora de petróleo, Primorsk.

Primorsk tiene capacidad para cargar cerca de 1 millón de barriles diarios de petróleo, mientras que la refinería de Kirishi procesa unos 355 mil barriles diarios de petróleo ruso, equivalentes al 6.4 por ciento del total del país.

La presión sobre Rusia aumentó después de que el presidente estadounidense dijo el sábado que Estados Unidos estaba dispuesto a imponer nuevas sanciones energéticas a Rusia, pero solo si todas las naciones de la OTAN dejaban de comprar petróleo ruso y aplicaban medidas similares.

El petróleo también recibió cierto apoyo de la sólida demanda de las refinerías en China el mes pasado y una disminución en los inventarios de petróleo de Estados Unidos, mientras que los datos económicos más débiles de China pesaron sobre los precios, dijo el analista de UBS Giovanni Staunovo.

Los inversores también están pendientes de la decisión sobre tasas de interés de la Reserva Federal en su reunión del 16 y 17 de septiembre, en la que se espera que el banco las recorte. El abaratamiento de los préstamos podría impulsar la demanda de combustible. Milenio